



東神の倉清凉保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。

暑い日に氷遊びをしました。さくらんぼ組さんは、タライに入っている氷を見て“何だろう？！”という表情で見たり、氷を握ると冷たさに驚いた表情を見せていました。苺組さんは、氷に触れると声を出したり、笑って冷たい感情を表現していました。冷たい氷で『おてぶしてぶし』をしたり、バケツに氷を沢山集めたりとそれぞれが氷に触れて楽しんでいました。今月も、水遊びや感触遊びをして楽しい時間を過ごしたいと思います。

まだまだ、暑い日が続きます。たくさん遊び、いっぱい食べて、水分補給と休息をしっかり取りながら夏を元気に過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- さくらんぼ組**
- ・休息を十分に取り、暑い夏を快適に過ごせるようにする。
 - ・様々な感触のものに触れ、心地よさを感じる。
- 苺組**
- ・一人ひとりの体調の変化に気を付け、暑さに負けず元気に過ごせるようにする。
 - ・水や氷、泡などに触れ、感触遊びを楽しむ。



今月の歌

♪アイ・アイ

♪トマト

手遊び紹介

- | | |
|------------|-----|
| ① りんごがころころ | × 2 |
| みかんかんかん | × 2 |
| ピーマンピーピー | × 2 |
| キャベツはキャー | × 2 |
| ② パイナップルプル | × 2 |
| ぶどうおー! | × 2 |
| とおもろこしこし | × 2 |
| しいたけしー | × 2 |

※ゲーチャョキパーで何作ろう？の手遊びのメロディーに合わせて歌います。



檸檬組だより

東神の倉清凉保育園

気持ち良く晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。

先月は、小麦粉粘土や氷などの感触遊びを行いました。どの素材にも興味津々の子ども達。小麦粉粘土では、丁度いい柔らかさになるように力を込めて捏ねたり伸ばしたりしてしていました。絵の具を少量混ぜると、段々色が広がっていくのを「すごい！色が変わってきた！」と大興奮し、大事そうに手の上に置いて見つめていました。氷遊びでは、透明のカップの中に丸や四角などいろいろな形の氷を集めて手の上に乗せるなどして遊んでいました。氷の中に、玩具が入っていて溶けてくると少しずつ出てきて喜んでいました。どうやったら早く溶けるのか考えてタライの底に擦り付けたり、氷同士をぶつかけたりしてしていました。子ども達なりの工夫も見られて楽しい活動になりました。

まだ暑い日も続くので、水分補給をこまめに行いながら過ごしていきたいと思います。室内でも楽しく遊ぶ事ができるように子ども達の好きな活動を取り入れていきたいです。



《今月のねらい》

- ・暑さに負けずに、健康的に過ごす。
- ・保育士や友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。



《今月の歌》

♪おばけなんてないさ
♪トマト

《今月の諺》

意味…目つきだけで
十分に相手に
気持ちが伝わる

・目は口ほどに
物を言う

